

錦清流小コミュニティスクール通信

にしきの子

岩国市立
錦清流小学校

2024年度

11月号

「知ってふるさと～錦ウォークラリーの旅～」開催



10月31日(木)、錦町広瀬地区を、問題を解きながら歩いて回るイベントを開催しました。このイベントの発端は、5月に開催した錦中学校区拡大熟議です。「錦・美川を元気にするために、小・中学生にできることを考えよう」という議題で話し合いをした結果、ゴミ拾い、花植、モザイクアート、球技大会、などという意見が出ました。その後、それらをできるだけ多く盛り込んだイベントを、と考えた結果が今回のウォークラリーで

す。メルヘンランド跡地で缶バッチアートを創り、錦町駅で花を植え、権現山巨樹群で落ち葉アートを創り、ふるさとセンターでポッチャをし、錦図書館で本を探し、ふるさとを再認識するようなクイズがあり、歩きながらゴミを拾い・・・と、盛りだくさんでした。

参加した小中学生も、地域の方も、保護者もみんなが「あー楽しかった」と笑顔で言ってくださいました。また、「小・中の仲が深まった」「地域の方々と一緒に笑い、話すことができてよかった」「ふるさとでの新しい発見があった」「町がきれいになってうれしい」という児童の感想もあり、目的が十分達成できたと考えています。

お忙しい中協力してくださった皆様、ありがとうございました。

心に響いた玖北地区音楽会♪



11月6日（水）、ハーモニーみわで玖北地区音楽会が開催されました。今年度から美和東小と美和西小が統合され美和小になったため、本郷小、宇佐川小、本校の4校での開催となりました。その中でも、宇佐川小と本校が合同参加をするため、実質3団体です。これから先も参加校が増える予定がなく、音楽会のもちかたが今後の課題となっています。

さて、本校はトップバッターとして舞台に登場しました。みんな顔が紅潮して、よい表情をしています。歌い出しもしっかりとそろい、元気いっぱい「怪獣のバラード」を歌いることができました。最後の「ヤー！」と拳を振り上げるところが揃っていかっこよかったです。合奏「ロトのテーマ」も、ズンダカズンダカ快調でした。指揮をしっかり見て、心がひとつになった演奏で、今までで一番よい出来だったと思います。やっぱり努力はうそをつきません。達成感いっぱいの音楽会となりました。

青空給食、外は気持ちいい～

10月28日（月）、給食がお弁当でした。天候が心配されましたが、徐々に回復し、予定通り外で食べることができました。メインのおかずはチキンチキンレンコン！おおぶりのリンゴ付き!! テンションが上がりますよね。縦割り班に分かれて、校庭の思い思いの場所でお弁当を広げました。自然と会話も笑顔も増えます。栄養士の先生や給食調理員のみなさんのおかげで、とても楽しい一時となりました。ありがとうございました。

